



“ES COMPLETAMENTE FALSO” QUE HABRÁ SOBRRERREPRESENTACIÓN: SHEINBAUM

Por Redacción / *El Independiente*

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, dijo que “es completamente falso” que habrá sobrerrepresentación en la asignación de legisladores plurinominales de Morena, PT y PVEM en el próximo Congreso de la Unión, y llamó a que se cumpla con la Constitución Política y las leyes electorales del país.

Además, confirmó que el jueves 15 de agosto, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) le entregará su constancia como presidenta electa de México, lo que la llevará a recibir la banda presidencial el próximo 1 de octubre para convertirse en la primera mujer presidenta de los Estados Unidos Mexicanos.

En respuesta a las acusaciones de la oposición de que, tras los resultados de las elecciones del 2 de junio, habría “sobrerrepresentación” de diputados y senadores plurinominales de los partidos que formaron la alianza “Sigamos haciendo historia”, la morenista grabó un video que difundió en sus redes sociales en el que negó el hecho.

“Recientemente, la oposición ha dicho que ahora hay una sobrerrepresentación de los partidos de nuestra coalición, de Morena, del PT y del Verde. Esto es completamente falso.

Lo único que tiene que hacer el Tribunal es hacer lo mismo que se ha seguido en las

últimas elecciones y asignar los diputados y diputadas que le corresponden a cada partido político”, aseguró.

Y siguió: “Una vez que haga esto el Tribunal Electoral, entonces, a partir del 1 de septiembre estará conformada la Cámara de Diputados, la Cámara de Senadores y, como lo ha establecido ya el INE, pues tenemos una mayoría calificada en la Cámara de Diputados y una mayoría muy importante en la Cámara de Senadores”.

Según Sheinbaum Pardo, “esto significa que vamos a seguir avanzando en estas reformas constitucionales que, hay que ser muy claros, lo que representan es más justicia, más libertades, más democracia y más bienestar para el pueblo de México. Ese fue el mandato popular del 2 de junio”.

SHEINBAUM SE REÚNE CON GOBERNADORES DE LA REGIÓN NORTE

Por otro lado, la virtual presidenta electa, se reunió con un segundo bloque de gobernadores de la región norte de México con quienes evaluó diferentes proyectos productivos.

Sheinbaum Pardo recibió varios proyectos productivos de los gobernadores actuales y electos de Aguascalientes, Teresa Jiménez; de Coahuila, Manolo Jiménez; de Durango, Esteban Villegas; de Nuevo León, Samuel García; de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo; de Tamaulipas,



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
INDEPENDIENTE	7	07/08/2024	LEGISLATIVO

Américo Villarreal; de Zacatecas, David Monreal, así como de Rocío Nahle, de Veracruz.

Antier sostuvo un encuentro con los mandatarios estatales de esta misma zona, pero de Baja California, Baja California Sur, Sinaloa, Sonora, Chihuahua y Nayarit, para “acordar los proyectos estratégicos de los próximos años”. En conferencia de prensa, Sheinbaum Pardo destacó que, en la reunión, llevada a cabo en un hotel en el sur de la Ciudad de México, se revisaron los temas como el presupuesto y las obras prioritarias que se realizarán en esos estados durante su sexenio, que comenzará el 1 de octubre de este año.

NUEVO LEÓN, “LA MECA DEL NEARSHORING”

El gobernador Samuel García comentó que durante la reunión presentó sus proyectos de in-

fraestructura que ya se iniciaron o están en proceso en Nuevo León.

Además, puso sobre la mesa para que se apoye a Nuevo León para ser “la meca del nearshoring”. “Muy contentos de presentar los proyectos de Nuevo León, hace un mes tuve la oportunidad de platicarle los proyectos de infraestructura y hoy tendremos la oportunidad de detallarlos, presentar videos y, sobre todo, la importancia de Nuevo León hoy en el mapa.

“La presidenta electa sabe que hoy nuevo León es primer lugar en empleo, primer lugar en inversión extranjera, somos la meca del nearshoring y por eso es clave que la presidenta nos ayude en proyectos como la interserrana, la Aduana Colombia, en proyectos carreteros, de agua, Presa Libertad”, dijo.



Foto: Cuartoscuro